

# 上島町各地区秋祭り

毎週末祭りが行われる上島町の秋祭り、その熱気溢れる姿をカメラで追いました。

## 写真の説明

- 1 伊勢音頭が響き渡る（魚島）、
- 2 子ども神輿が宮入（魚島）、
- 3 神々しい浦安の舞（久司浦）、
- 4 神楽団が祭りを盛り上げた（久司浦）、
- 5 法被を新調し地区巡り（土生）、
- 6 行列に手を合わせる（土生）、
- 7 海原獅子（岩城）、
- 8 深夜の宮入（岩城）、
- 9 力強いだんじり（生名）、
- 10 海光園での浦安の舞（生名）、
- 11 神輿が海に入る（佐島）、
- 12 神社での担き比べ（佐島）、
- 13 奉納相撲土俵入り（下弓削）
- 14 奴の踏みあがり（下弓削）、
- 15 新たに始まった上弓削獅子（上弓削・沢津）、
- 16 上弓削のだんじり（上弓削）
- 17 宮入後だんじりを一気に落とす（引野・明神）、
- 18 お年寄りの前で神輿を担ぐ（引野・明神）



人権 世代超え意見交換

岩城地区地域ふれあい学習会

10/18

10月18日(日)岩城総合開発センターで、地域ふれあい学習会が開催され

ました。これは岩城中学校の人権・同和教育参観日にあわせて中学生、保護者、地域の人が一体となって、いろいろな人権問題について学習するもので、160名が参加して行われました。

当日は、「正しく知ろう!」ハンセン病問題の学習を通じてあらゆる人権問題について考える』をテーマに、岩城中学校3年生が学習している「ハンセン病問



☆よく学習している。さらに認識が深まってよかった。  
☆子どもの声は正直。こうやって知らせる場を増やすことが必要。  
☆ハンセン病問題の悲劇は、知識がなく、人の思い込みによって起こった。  
人は悪いところ

☆普及このようなテーマで地域の人と話す機会がないが、口を開くとそれぞれの方から深い経験と考えさせられる言葉が出てきて、有意義だった。  
☆継続して行っていくことが大切。  
今後差別のないあたたかな地域づくり、人づくりを進めていくために、子どもから大人まで、上島町に住むみんなが向き合って話し合える場所をつくっていききたいと考えています。来年度は町内の他地区でも開催する予定です。ぜひご参加いただきますよう

題」について学習した内容をグループごとに発表し、それをもとにグループ内で話し合いました。子どもから大人まで幅広い年代の様々な立場の参加者が、岩城地区をもっとあたたかな住みよい地域にしていくために、自分たちができることは何か、活発に意見交換を行いました。

学習会の中で、地域の人や保護者、中学生から出た意見を一部ご紹介いたします。

ハンセン病問題の学習についての発表を聞いて

☆中学生の発表から初めて知ったことが多かった。知ることは大切!

ばかりに目がいく。自分と違う人を認めたくない。  
岩城地区をより良くしていくためには:

☆毎日の声かけ、あいさつ。  
☆道路の掃除、ゴミを捨てない、自分のところだけでなく、ちょっとだけ余分に行う。  
☆大人がきちんと勉強して子どもに伝えなければいけない。  
☆相手のことを知りたい、何かしてあげたいという気持ちが岩城を明るくする。  
☆うわさなどではなく、自分の目で見て感じてほしい、考えてほしい。

学習会に参加しての感想

☆普段このようなテーマで地域の人と話す機会がないが、口を開くとそれぞれの方から深い経験と考えさせられる言葉が出てきて、有意義だった。  
☆継続して行っていくことが大切。

- よくしくお願いします。

**試合 結果** **弓削空手道会**

★第16回広島県空手道選手権大会 (10月12日・旧土生小学校体育館)

(組手)			
幼年	3位	益田	晴生
小1・2年女子	3位	池本	はな
中学男子	3位	山本	悠馬
- 試合 結果** **弓削高校**

★今治市民バドミントン大会 (10月18日・菊間緑の広場公園体育館)

(3部・男子ダブルス)		
ベスト8	岡本紳太郎・田窪	克成
(4部・男子ダブルス)		
ベスト8	村上正太郎・北濱	勇大

★平成27年度愛媛県高等学校バドミントン新人大会東予地区予選会 (10月24日・25日・四国中央市アリーナ土居体育館)

男子団体	県大会出場
女子団体	県大会出場
(女子シングルス)	
ベスト16 (県大会出場)	

重田 朋未

## エジル石誕生の謎に迫る

岩城で上島町文化財講座

10/24

10月24日(土)に岩城総合支所2階大ホールにて、山口大学の今岡照喜教授をお迎えし、上島町文化財講座『岩石・鉱物の不思議〜岩城島エジル石閃長岩の謎〜』を開催いたしました。

今岡教授は、岩城島の愛媛県指定天然記念物「エジル石閃長岩」の研究に携わっておられ、岩石・鉱物の基礎知識や新鉱物の発見にまつわるエピソード、岩城島の岩石学的な知見についてご講話いただきました。講座の終盤には、岩城島で発見された新鉱物「杉石」と「片山石」を含むエジル石閃長岩の誕生の謎に迫りました。また、



実際に岩石・鉱物の標本を回覧したり、顕微鏡で鉱物を確認したりするなど、大変有意義な講座でした。

岩城島は岩石・鉱物学的に大変魅力的なフィールドであり、今岡教授は今後2年ほどをかけて岩城島で調査を進める予定です。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

因島モール棧橋に  
三原航路高速船が寄港

国土生商船

☎0845-221-1337

国土生商船の高速船(土生一生名一三原)が12月1日から尾道市因島田熊町の因島モール棧橋に寄港することになりました。このことで、上島町と因島の経済交流がより活性化することが期待されます。さらに運航ダイヤも一時間繰り下げることにより利便性も大きく向上します。なお三原港から尾道総合病院(JA病院)と三菱三原病院へ無料送迎バスが運行されています。

また、三原駅の新幹線ならびに広島空港と高速船の連結という上島町と島外を結ぶ有力なアクセスになります。

台風18号等大雨災害に対する  
義援金のご報告

上島町総務課(弓削)

上島町では、平成27年10月30日(金)まで募集していただきました台風18号等大雨災害に対する義援金について、町内で48380円の募金があり、上島町一般会計から災害義援金5万円を加え、日本赤十字社に送金いたしましたので、ご報告いたします。

この義援金は、被災者支援や復興活動に使用されます。ご協力していただいた皆様に厚くお礼申し上げます。

『東寺百合文書』記憶遺産  
登録記念講演会を開催

上島町教育委員会(弓削)

☎77-2128

ユネスコ記憶遺産登録が発表された上島町にゆかりのある国宝『東寺百合文書』に関する記念講演会を中世史がご専門の松山大学法学部の山内讓教授をお迎えして開催いたします。講演では弓削島荘に関する古文書を取り上げて分かりやすく解説していただきます。

皆様お誘い合わせの上、ぜひお越しください。

日時：平成27年12月20日(日)午後2時〜3時30分

会場：せとうち交流館多目的ホール

講師：松山大学法学部 山内讓教授

演題：国宝『東寺百合文書』を読む

入場料：無料

主催：上島町、上島町教育委員会

宝くじ史上最高額！1等・前後賞合わせて10億円！！

【年末ジャンボ宝くじ】

(第688回全国自治宝くじ)

◎1等7億円・1等の前後賞各1億5千万円

◎特別賞「70周年記念賞」70万円×10,800本！  
(27ユニットの場合※1ユニット2千万枚)

同時発売！【年末ジャンボミニ7000万】

(第689回全国自治宝くじ) ◎1等7千万円×190本！  
(19ユニットの場合※1ユニット1千万枚)

11月25日(水)から、全国で2種類発売開始！